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Ich glaube, wir müssen hier nicht diskutieren, dass es sich um die deutsche Nationalmannschaft
handelt. Die Besten der Besten eben!

Und dass von den Bauern mehr Beste dabei sind, als von anderen Vereinen, ist - glaube ich -
auch normal.

Und jetzt muss ich auch mal ein Totschlagargument loswerden: wenn es Dich wegen der
Beteiligung von Bauernspielern nicht interessiert, halt doch einfach die Waffel!

Obwohl ich sonst gerne mit Dir diskutiere, wobei unsere Meinungen bisher meistens
auseinander lagen!
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